
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

P
R

O
T

O
C

O
L

O
 N

º: 0
4

5
6
2
/ 2

0
1

3
     D

A
T

A
: 1

9
/0

4
/2

0
1
3
     H

O
R

A
: 1

5
:4

7
     U

S
U

Á
R

IO
: L

U
C

I A
N

O

REQUERIMENTO Nº 00489/2013     

Requer  informações  sobre  o 
Conselho Municipal de Esportes.
                 

                      Senhor Presidente,
Senhores Vereadores,

Considerando que, a Lei Nº 2705 de 11 de Novembro de 2002 
estabelece a criação do Conselho Municipal de Esportes;

Considerando que, os projetos esportivos municipais devem ser 
regidos pela Lei citada;

Considerando que, os recursos para este Conselho proveem de 
verba específica anual previsto no orçamento municipal;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 
                         

                      1-Quando se reúne o Conselho Municipal de Esportes ?

                      2- Quem são as pessoas que representam o Conselho?

                      3-Quem é o presidente em exercício ? 

                      4-Se o conselho não esta em atividade, qual o motivo ?

                       5-Qual o saldo disponível no Fundo Municipal de Assistência 
aos Esportes ?

                      6-Quais projetos 2013 serão contemplados pelo Fundo Municipal 
de Assistência aos Esportes?
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                      7- Quais as estratégias de fomento ao esporte estão sendo 
desenvolvidas pela Administração atual?

                     8- Quais as modalidades atuam diretamente com crianças?

                     9- Qual a meta da Administração para os próximos 4 anos?

                    10- Qual o orçamento previsto para o Esporte em 2013?

                     11- Existe alguma parceria da Secretaria de Esportes com 
alguma entidade em forma da convênio? Detalhar.

                       412- Outras informações que julgarem necessárias para que 
possamos responder aos interessados. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 19 de Abril de 2013.

Giovanni Bonfim
-Vereador-


